

La mujer sí ha salido a trabajar, pero el hombre no ha entrado en casa.

Por **Beatriz Lozano Muñoz**

El pasado 8 de marzo tuvo lugar el "Día Internacional de la Mujer" en el que se conmemora el valor de la mujer en la sociedad con vistas al logro de la igualdad de género.

Desde antaño, las mujeres han tenido un rol importante en la familia, en el trabajo, en la sociedad... pero en la mayoría de las ocasiones se han visto posicionadas en un segundo plano por la figura del hombre. La mujer necesitaba su permiso para poder trabajar, sacar un pasaporte o el carné de conducir, abrir una cuenta corriente en el banco, entre otras. Podemos decir que la mujer tenía las mismas condiciones y posibilidades que un menor al necesitar siempre un consentimiento por existir una estructura patriarcal.

Acciones diarias que hoy en día son normales, cobraban importancia y dejaban a la mujer en una posición inferior. Con el paso del tiempo, la situación está cambiando positivamente pero aún quedan cabos por atar.

Como normal general, la mujer del mundo rural se ocupaba de las labores del hogar, era responsable del cuidado de los hijos y animales domésticos, además ayudaba al hombre en las labores del campo. Éste solía llevar económicamente el jornal a casa. En la actualidad, estos roles se están equiparando con la entrada de la mujer al mundo laboral. Ambos trabajan tanto dentro como fuera de casa, aunque no en todos los casos, aún prevalece cierto patriarcado, pues presenciamos ocasiones en las que parece que la mujer sí ha salido al mundo laboral pero el hombre no ha entrado en casa. Podríamos destacar en este caso, el cuidado de mayores o hijos, mayormente a cargo siempre de mujeres.

Cada 8 de marzo la comunidad cada vez más numerosa, desde los más jóvenes a los más mayores, tanto hombres como mujeres, salen a la calle como reproche social hacia las desigualdades de derechos, intentando restablecer un buen camino que cambie la cultura más tradicional. Con estas movilizaciones pretenden dar a conocer la situación para que la sociedad tome conciencia. Esperemos que dentro de no mucho tiempo los cambios sean mayores y que no tenga que existir un día como tal que nos recuerde que mujeres y hombres podemos convivir en igualdad.

"Pensemos en igualdad, construyamos con inteligencia, innovemos para el cambio" lema que adoptó este año la ONU.



Una petición protectora.

Por **Pilar Galindo**

Desde esta sección quisiera proponer unas ideas para mejorar la vida de los yesteros que vivimos en el Barrio de San Marcos. Son mis propias sugerencias, que espero caigan bien al resto de los vecinos:

1- Un contenedor de basura. Hay una calle sin salida, casi enfrente de la entrada de la calle Guerreros. Allí se puede colocar un contenedor y los basureros pueden empujarlo hasta la calle Baja y vaciarlo en el camión. En estos momentos y anteriormente, tenemos que ir al final de la calle Guerreros o subir con las bolsas de basura a la calle Ancha, al lado de Casa Mulero.

2-La colocación de señales de tráfico. Una en la calle entre la Bolea y la Feria "Prohibido el paso". La misma señal en la bifurcación de la carretera que sube del Valle hacia el pueblo y otra de "Dirección única" en la calle Ancha, esquina con la calle San Marcos. El tráfico sube por la calle San Marcos para evitar dar la vuelta al pueblo. Y otros, siguiendo el sentido común de la circulación, bajamos de la calle Ancha a nuestras casas. Varias veces nos hemos encontrado de frente un coche o furgoneta.

Me gustaría que el Ayuntamiento considerara estas sugerencias.



Sagri Martínez
FOTOGRAFÍA

630 23 29 13

sagrimartinez.com / info@sagrimartinez.com